

Lavielle en embuscade

Après un début de Dakar délicat et des problèmes mécaniques lors de la 7^e étape (Calama - Salta), Christian Lavielle, le leader du Team Dessoude, pointe dans le top 20. Dix-huitième sur son buggy Juke, il pourrait rapidement intégrer le top 15, si ses choix de navigation s'avèrent judicieux. Frédéric Chavigny est, quant à lui, sur le bon rythme. Chaque jour en progression, le Proto Atacama semble de plus en plus à l'aise (56^e). Enfin, Yves Tartarin, confronté à quelques soucis, tient la distance avec une 37^e place provisoire.